

# Trauer und Besinnung

## Neuer Internetauftritt der Friedhofscommission Lingen

Lingen (eb) – Die Friedhofscommission Lingen hat vor kurzem ihre Internetseite einer umfassenden Erneuerung unterzogen, um den Bedürfnissen der Besucher sowie den modernen Anforderungen an eine effiziente und benutzerfreundliche Online-Präsenz gerecht zu werden. Der Relaunch der Internetseite war ein wichtiger Schritt, um die Kommunikation mit der Öffentlichkeit zu verbessern und den Zugang zu Informationen und Services rund um das Thema Bestattung und Friedhofswesen zu erleichtern.

Das neue Design der Internetseite präsentiert sich laut Mitteilung der Friedhofscommission modern, ansprechend und nutzerfreundlich. Es wurde viel Wert auf eine klare und übersichtliche Struktur gelegt, um den Besuchern schnellen Zugriff auf relevante Informationen zu ermöglichen. Weitreichende Auskünfte zu Bestattungsarten sind ebenso einfach dargestellt wie die verschiedenen Grabarten auf den einzelnen Friedhöfen. Darüber hinaus ist die Internetseite so gestaltet, dass auch auf mobilen Endgeräten eine optimale Darstellung und Bedienbarkeit gewährleistet ist.

Die neue Internetseite der Friedhofscommission bietet eine Vielzahl von Informationen und Services für die Bürger. Dazu gehören beispielsweise Informationen zu Bestattungsformen, Friedhofsgebühren und Grabarten. Auch finden die Benutzer die Kontaktdaten der Ansprechpartner für weitere Informationen und persönliche Beratung.

Ermöglicht werden den Nutzern auch verschiedene Formen der Kommunikation und



**Florian Heinen (l.), Geschäftsführer der Friedhofscommission Lingen, und Pastor Paul Gerhard Meißner, Vorsitzender der Friedhofscommission, freuen sich über die neue Online-Präsenz im Internet.**

Friedhofscommission-Foto

Interaktion. Dazu gehört beispielsweise ein Kontaktformular, über das Nutzer Anfragen oder Anregungen an die Friedhofsverwaltung senden können. Darüber hinaus werden auf der Internetseite aktuelle Nachrichten und Neuigkeiten aus der Friedhofsverwaltung veröffentlicht, um die Bürger über wichtige Entwicklungen oder Besonderheiten der Friedhöfe auf dem Laufenden zu halten.

Dem Fotografen Richard Heskamp ist es in exzellenter Weise gelungen, die Friedhofslandschaft, Grabstätten und besondere Orte auf den Friedhöfen abzulichten, heißt es weiter in der Mitteilung der Friedhofscommission. Für das Layout und die gesamte Programmierung der Seite sowie

des internen Bereiches für die Friedhofsverwaltung und die Bestatter zeichnet Frank Reiling von Solution-XL verantwortlich.

Der Internetauftritt der Friedhofscommission soll stetig verbessert und erweitert werden, heißt es in der Mitteilung. Nach Wunsch der Verantwortlichen soll es in naher Zukunft möglich sein, auch eine Art „Grabartenfinder“ einzurichten. Damit könnten Nutzer durch Eingabe von Bestattungswünschen oder Wünschen zur Grabstätte eine Vorabinformation über die Bestattungsmöglichkeiten erhalten.

Interessierte erreichen die neu gestaltete Internetseite der ökumenischen Friedhofsverwaltung auf [www.friedhofscommission-lingen.de](http://www.friedhofscommission-lingen.de).